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INDICAÇÃO
 

 
 Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado da Educação a melhoria da estrutura
física do prédio da EEB Professora Gertrudes Benta Costa.

 
 
O Deputado Sargento Lima, com amparo no art. 205 do Regimento Interno, e
considerando que:

A Escola EEB Professora Gertrudes Benta Costa atende diariamente 1200 alunos
nos três períodos e possui 110 funcionários.
Com a ocorrência de dias chuvosos, o prédio apresenta goteiras em todos os
ambientes, e em alguns setores, eletrônicos e documentos estão sendo danificados
devido ao acúmulo de água.
Além disso, a escola possui piso escorregadio e desgastado devido ao tempo de
uso.
Havia a informação de que a construção de um ginásio de esportes deveria ter sido
concluída até 26 de março deste ano, mas a obra nem foi iniciada ainda.

Requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado da Educação, a seguinte Indicação:
 
A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina encaminha proposição do
Deputado Sargento Lima, que sugere a Vossa Excelência a melhoria da estrutura
física da EEB Professora Gertrudes Benta Costa. Bem como a conclusão da obra
de construção do Ginásio de Esportes, que ainda nem teve sua obra iniciada.
Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal - Presidente.
 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Sargento Lima
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